

# TTC 定例山行実施記録表

2013年1月16日 報告者:長谷川洋文

山行名	愛鷹連峰 越前岳 [1504m 静岡県]				
実施日	2013年1月12日(土) 日帰り マイクロバス利用				
天候/参加人員	天候:快晴 レベル:★ 参加人員:17名(男9名/女8人)				
パーティスタッフ	CL: SL: 会計/計画: 救護: <b>スタッフ名削除</b>				
参加メンバー	A班 ☆ B班 ☆ <b>氏名削除</b> C班 ☆、				
費用 <b>¥5,200-</b>	マイクロバスレンタル(スタッフレスタイ)¥46,000 燃料代@130×(200+50)/5=¥6,500 ドライバ-謝礼¥18,000 高速料金@1,000(厚木 IC→裾野 IC)+@850(御殿場 IC→厚木 IC)=¥1,850 入浴代17名 ¥11,200(割引あり:@700×11(回数券)+@700×6人) <b>費用合計¥83,550 TTCカバ金¥4,850 集金@5,200×17=¥88,400-</b>				
歩行・行動時間		歩行時間	休憩時間	行動時間	行動時間比(実行/計画) 0.932 歩行時間比(実行/計画) 1.06 歩行時間比(実行/ガイドブック) 1.26
	ガイドブック	3:30			
	計画	4:10	2:00	6:10	
	実行	4:25	1:20	5:45	
<b>実行コースタイム記録</b>					
<p style="text-align:right;">東名高速道 <span style="float:right">45</span></p> <p>ヨ-カド-前==東名厚木バス停==松田バス停==足柄SA==裾野IC==愛鷹山山神社登山口駐車場…</p> <p style="text-align:center;">6:30      6:40      6:55      7:15 7:35      7:45      8:00      8:15</p> <p style="text-align:center;">5              90              25              5      [昼食]      65              30</p> <p>…愛鷹山荘…富士見峠…富士見台…越前岳頂上…頂上少し下…馬の背…十里木越前岳登山口=</p> <p style="text-align:center;">9:00 9:05      9:10      10:40 10:50 11:15 11:20 11:25 12:10 13:15 13:30 14:00 14:10</p> <p style="text-align:center;">[入浴]              東名高速道</p> <p>==御胎内温泉==御殿場IC==中井PA==厚木IC==ヨ-カド-前</p> <p style="text-align:center;">14:40 15:50 16:15 16:35 16:50 17:05 17:15</p>					
<b>コースの概要、特記事項、反省事項等</b>					
<p>東名高速の松田付近から、既に真白な富士山が正面に見え、なかなか幸先のいいスタートであった。雪で通れないのではないかと心配していた山神社までの林道も雪はまったくなく、順調に行き神社前の駐車場で準備体操をした後登山道へと向かう。登山口からしばらくは、暗い杉林が続き、面白みのない道歩きが続く。登り始めて45分ぐらいで、愛鷹山荘に着く。無人だが整備されていてトイレも使えるようになっていた。整備してくれる方々に感謝である。そこからすぐに尾根(富士見峠)に出る。ここからは、木の間から富士山や駿河湾などの景色が見え、なかなか楽しい道歩きである。尾根をしばらく歩くと富士見台に出る。ここからの富士山は昔の50銭紙幣に使われたとの看板があった。ここでカメラのある人は思い思いに写真を撮る。富士見台からすぐに頂上だが、このあたりから風が強くなり始め、頂上ではビュービューと吹いていた。ここで昼食をとる予定だったが、風があまりにも強いので景色だけ堪能し下りることにする。越前岳頂上からの景色は真っ白な富士山と南アルプスが雄大なパノラマをなし、大変素晴らしいものであった。頂上より少し下った広いところで昼食を取った後、下山口へ向かう。行きにはあまりなかった雪が、こちら側(北斜面)には少し積もっていた。所々滑るところがあり、できれば4本爪のアイゼンがあったほうが安全であった。途中、「馬ノ背」というと広場があり、イスとテーブルが設置されている場所があった。ここから見る富士山はとても大きく雄大で、絶好のビューポイントであった。どんど焼きの準備をしている十里木の登山口駐車場に下り、そこから御胎内温泉へ向かう。この温泉からは富士山を眺めながら露天風呂に入ることができ、庭も大きく手入れが行き届いており、なかなか風情のある温泉であった。御殿場インターを經由し渋滞もなく(2日後には大雪の為大渋滞になる)順調に厚木に到着し、有志は厚木の居酒屋で新年会を行った。今回の山行は、少々風が冷たかったが、最初から最後までみごとな富士尽くしで、大変満足な山行であった。ここには、また晴れの日を訪れてみたいものである。</p> <p>本厚木駅前「和民」で開催した新年会には10名(男6/女4)が参加(会費3000円)、親睦を深めた。</p>					